

Sternsingen auf Plätzen in Mitterteich



An folgenden Plätzen zu vorgegebenen Uhrzeiten kann man die Sternsinger antreffen.

Die Sternsinger bleiben dort ca. 15-20 Minuten bis sie zum nächsten Platz ziehen.

Gruppe 1 Johannisplatz Am 06.01.2025 um 14.00 Uhr

Pausenhof Mittelschule Am 06.01.2025 um 15.00 Uhr



Gruppe 2 Robert Lindig Platz Am 06.01.2025 um 14.00 Uhr

Netto Parkplatz Am 06.01.2025 um 15.00 Uhr

Gruppe 3 Am 06.01.2025

um 13.00 Uhr Pechofen (Lindner) – **14.00 Uhr** Großbüchlberg (Kapelle) – **15.00 Uhr** Kleinbüchlberg (beim Kreuz) – **15.30** Oberteich (Fam. Schaumberger) – **16.00 Uhr** Kleinstertz (Gemeinschaftshaus) -

Gruppe 4 Beim alten Rathaus Am 06.01.2025 um 14.00 Uhr

Dennerleinplatz am Wendehammer Am 06.01.2025 um 15.00 Uhr

Gruppe 5 Evangelische Kirche Am Sonntag 05.01.2025 um 14.00 Uhr

Platz ehem. Stoff Friedl Am Sonntag 05.01.2025 um 15.00 Uhr

Gruppe 6 Wohngemeinschaften St. Benedikt Am 06.01.2025 um 14.00 Uhr

Spielplatz Rohrstaude Am 06.01.2025 um 15.00 Uhr



Die 67. Aktion Dreikönigssingen 2025 – Kurzporträt

Kinderrechte stehen im Mittelpunkt der Sternsingeraktion

„Erhebt Eure Stimme! Sternsingen für Kinderrechte“ heißt das Leitwort der 67. Aktion Dreikönigssingen, bei der in allen 27 deutschen Bistümern wieder die Sternsinger von Tür zu Tür ziehen werden. Beispielländer der Aktion rund um den Jahreswechsel sind Kenia und Kolumbien, inhaltlich dreht sich alles um das Thema Kinderrechte.

Bei der 66. Aktion zum Jahresbeginn 2024 hatten die Sternsinger rund 46 Millionen Euro gesammelt. In 7.622 Pfarrgemeinden, Schulen und Kindergärten hatten sich Kinder, Jugendliche und Erwachsene an der Aktion beteiligt. Rund 1,36 Milliarden Euro sammelten die Sternsinger seit dem Aktionsstart 1959, mit denen Projekte für benachteiligte und Not leidende Kinder in Afrika, Lateinamerika, Asien, Ozeanien und Osteuropa gefördert wurden. Träger der bundesweiten Aktion sind das Kindermissionswerk ‚Die Sternsinger‘ und der Bund der Deutschen Katholischen Jugend (BDKJ).

Auch die Sternsinger von Mitterteich, Steinmühle und Leonberg sind wieder unterwegs, um die Botschaft von Weihnachten in die Welt zu tragen. Dieses Jahr gibt es auch zum ersten Mal die Möglichkeit seine Spende online über einen QR code bei der Pfarreiengemeinschaft abzugeben.

